

# El CEU lanza un programa de estudios para deportistas de élite - El Mundo Castellón al Día - 15/04/2021

## El CEU lanza un programa de estudios para deportistas de élite

La flexibilidad y la formación a medida que caracterizan este nuevo programa diferencial permite a los estudiantes conciliar su carrera académica y deportiva

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**

La Universitat CEU Cardenal Herrera, junto con otros campus CEU ubicados en Madrid, Sevilla y Barcelona, lanzan un programa específico de estudios dirigido, entre otros, a los deportistas de élite y las jóvenes promesas del deporte. «Ante lo difícil que resulta para los deportistas de élite y las jóvenes promesas compatibilizar la actividad deportiva con la académica, lo que se conoce como carrera dual, las Universidades CEU han elaborado el programa CEU Apoyo a Deportistas, diseñado específicamente para que la conciliación de las carreras deportiva y académica sea exitosa y permita la inserción laboral de los estudiantes deportistas una vez finalizada la carrera deportiva», indican desde el CEU.

Gracias a la experiencia docente del CEU y el método de impartición denominado Hyflex, el CEU puede

Es necesario destacar que el equipo docente de los campus CEU está integrado por profesores acostumbrados a la formación online e híbrida Hyflex ya implantada con éxito en sus centros.

«Para cambios de grupo, horarios y exámenes se tendrá en cuenta, además del calendario de competiciones, las concentraciones, los compromisos institucionales y los viajes relacionados con la actividad deportiva, entrenamientos o estrés competitivo», explican desde el CEU, precisando también que este programa permite flexibilizar el número de créditos mínimo en el que poder matricularse.

El programa está diseñado para acoger a deportistas de élite, ama-

teurs y profesionales, españoles y extranjeros, seniors y retirados. Así también se destina a deportistas de alto nivel y alto rendimiento así como deportistas del plan ADO y el plan ADOP.

De igual manera, también pueden participar en este programa deportistas convocados por una selección autonómica o nacional, así como aquellos deportistas que han participado en Campeonatos de Europa Universitarios, Campeonatos del Mundo Universitarios o Universidades de Invierno o Verano Los deportistas profesionales, los deportistas de élite retirados y los técnicos de primer nivel también pueden tomar parte en este programa diferencial impulsado por el CEU.

Otras de las ventajas es la posibilidad de acceder a becas de grado y posgrado, así como a los premios a la excelencia deportiva y académica. Además, los estudiantes pueden obtener reconocimientos de los méritos por actividades deportivas en el suplemento europeo al título y en microcredenciales digitales de competencias certificadas por BADGR.

Con más de 80 años de experiencia docente, el CEU es el mayor grupo educativo español. En el ranking World University Ranking de Times Higher Education (THE) de 2020 las universidades CEU han logrado la sexta posición entre los campus españoles y se sitúan entre las primeras 500 universidades a nivel mundial.

**Oferta educativa.**  
Los deportistas pueden cursar grados, dobles grados y estudios bilingües.

**150**  
TITULACIONES

ofrecer a los deportistas de élite la formación universitaria a medida y flexible que necesiten. «Estén donde estén y con un acompañamiento y una tutorización personalizada», aseguran desde el CEU.

Este programa se encuentra avalado por la Fundación Universitaria San Pablo CEU y sus centros ubicados en Madrid (Universidad CEU San Pablo), Universidad CEU Cardenal Herrera de la Comunidad Valenciana, Universitat Abat Oliba CEU, de Barcelona y el Centro de Estudios Universitarios CEU Cardenal Spínola, de Sevilla.

De esta manera, se pone a disposición de los estudiantes que optan por este programa una amplia y completa oferta educativa integrada por más de 150 titulaciones, entre las que se hallan grados, dobles grados y grados bilingües.

### VALORES DIFERENCIALES

Entre las características de este nuevo programa figura un servicio de orientación en la elección de estudios y el diseño de un plan de estudios a medida para cada deportista teniendo en cuenta sus preferencias y cualidades. Además, el deportista cuenta con un tutor académico y deportivo, un mentor, el Servicio de Orientación Universitaria, Carreras Profesionales, Coaching Deportivo y Pastoral.